

QUINTANILLA DE LA CUEZA



Antes de volver a tomar el antiguo camino, la carretera lleva a Quintanilla de la Cueza. La Iglesia Parroquial de la Gsunción, es de ladrillo y conserva sus artesonados. El retablo mayor es una excelente obra de pintura y escultura de mediados del siglo XVI, con escenas de la vida de Cristo. También se conservan en la iglesia dos buenas esculturas de San antón y Santa Catalina (h. 1500).

Villa Romana La Tejada

Próxima al pueblo y a la calzada romana se puede visitar un importante yacimiento arqueológico del siglo II y III d. C. que la Diputación Provincial ha excavado y abierto al público. Se trata posiblemente

de la zona de los baños, un edificio público. Una estupenda colección de mosaicos entre los que destaca el de las cuatro estaciones y varias habitaciones con hipocaustum merecen hacer una parada antes de continuar hasta Calzadilla.



